### AGRUPTOION DI PASE 2 25 DE JULIO " OBREROS DE MATERFER

#### COMPAÑEROS:

HACE SEIS MESES QUE LOS OBREROS DE FIAT MATERFER venimos soportando una situación de agravios: estancamiento gremial y privación de ejercer derechos.

Esto se agrava aún mas con los continuos ataques que por medio de la violencia ecónomica, política y represiva nos imponen.

Esta situación nos llevó a los integrantes de nuestra Agrupacion de base a hacer resaltar nuestro espiritu de lucha y justicia entre todos nuestros compañeros. Así inducimos el avance de un proceso que sin dudas es consecuencia del estado de DISCONFORMIDAD E INTRANQUILIDAD interna que lo autogenera.

Las injusticias morale:, politicas y sociales que en los últimos tiempos estan agraviando la dignidad de los trabajadores y el pueblo, deben ser reparadas con nuestro esfuerso organizado, en una lucha solidaria, con unidad de accion.

La homogenea fuerza de interesas que como trabajadores sepamos formar, sabrá cuestionar con firmesa todas las maniobras de exclusión y opresión que se nos quieran aplicar.

Esto dará como resultado que nuestros enemigos de todo género terminen por acéptar la géstacion de un nuevo ESTADO SOCIAL de igualdád y justicia. En es a misión no decenos declinar en ninguncaso ni circunstancia de tan sagrado fundamentos.

No ireros más halla de muestras posibilidades y la acción del tiempo nos permita. Hemos dicho que nuestra tarea debe ser cuidadosamente TACTICA sin cometer errores. Ser leales entre compañeros sin prácticar en questra filas la incidia y la calemnia.

Por eso les reiteramos a nuestros compañeros que den fiel acatamiento a nuestro programa de trabajo, y no se dejen inducir por los planes ofencivos y divisionistas q e se a etenden aplicar en nuestro mévimiento.

No permitiremos más que se genere la intranquilidad y la destrucción moral, de las chales son éticos responsables aquellos inconcientes el de baja conducta gremial, que se trensam con esos funcionarios de empresas y gobierno para intentar acalla muestros gritos de justicia social

El respecto a los transjadores desde todos los niveles será la - minima condición que debe prevalecer para encontrar los cauces de una auténtica tranquilidad suchal.

Nuestra recuperación gratial se llevara a cabo con TOTAL CLARIDAD en un proceso de absoluta y autentica DELECRACIA OBERARNA el cúal todos participemos. Las etapas que beninos desarrollando son las únicas justificables y que nadie se llame a engeño de que hay otros mediso de solución.

Con respeto, disciplina y conducta alentados por un amplio espiritu de lucha, el exito será nuestro.

A partir de este mumento nos declaramos en estado parmamente de asamblea. Preparar con urgencia a los compañeros más capaces, honestos y resconsables para que s an los representantes legitimos de todos.

"DESHECHAR TODO INDICIO DE TEMOR".

Nuestra lucha es legal y plenamente respaldada; Adjuntamos resolución del Secretariado de la C. G.T. Regional ante nuestro petitorio.

ESTA CON SU CLARA POSICION DE LUCHA HA AVALADO TOTALMENTE MUESTRA GESTION

Quedar a la expectativa de coda información.

AGRUPACION DE BASE "26 DE JULIO"

# DO LE BASE Nº10 \*26 de julior\*

A esta altura de las cirscumstancias, se hace necesario recapatitar y saber analizar fehacientement, menstra situación

Por sobre todas las cosas de immense valor observar una conducta responsable que nos permita dar pases positivos en este proceso que homos encarado.

Crocmos que es deshoneste y a la vez repudiable que se pretenda jugar con los sentimientes de las bases, cuando no se sabe llegar a cllas por el camino de la verdad interpretando sus verdaderas aspiraciones.

Con el fin de seguir siendo consequentes y leales a nuestros compañeros trabajando en estrecho contacto, este boletir tiene por ebjeto alertar y evitar que nada desvie el dictado de conciencia de cada uno. Por eso decimos:

#### 10) POR QUE FORMALIOS LA AGRUPACION "26 DE JULIO".

Nuestra agrupación surgo como una necesidad de lucha. En toda actividad gremial una agrupación de base cumple una misión de gran importancia, cuando la misma este plenamente identificada con los intereses históricos de la clase obrera

sos históricos de la clase obrera.

Una recuperación sindical tan clara y tan limpia como se dió recientemente en el SMATA ne habría side posible sin el trabajo realizado desde abajo por un grupo de compañeres que supieron crear las condiciones para ello.

In nuestro caso particular el problema se presentaba más grave, puesto que nuestro sindicato SITRAH está disuelto por la acción viotenta y arbitraria de la "legalidad" que el régimen practica. Al que dar sin efecto la personería gramial, nuestros dirigentes, despedidos, pierden toda representatividad "legal", per le tante no es aconsejable iniciar una tarca de recuperación a eses niveles.

Entendimos y con acierto que esa disión debía ser cumplida por las bases activas, agrupándose, utilizando los medios necesarios y efectivos, exigiendo la restitución de los derechos avasallados. Y so es posible perque nadio puede impedir ni cuestionar que los obreres se organizen para defenderse como fuerza contra las patronales. Ase es lo que quisinos decir cuando en otros holetimos dijimos que "somos legales". Lo quiera o no la legalidad burguesa.

Así también lo entendieron nuestros dirigentes, y nos siguen acompañando a ctivimente con su trabajo y experiencia. Ellos saben que tionen un deber sagrado que emplir, y lo quieron hacer junto a sus companeros transitando juntos el camino que sea necesario con valer y conducta. Tienen claro que las bases no se abandonan porque una "legalidad" arbitraria se lo impide, y estarán siempre junto a las bases porque saben que ellas nunca se equivocan. La conciencia de clase y el c
espíritu revolucionario deben manifestarse en todo me ento y condición
Así creemos nesotros que se practica el CLASISMO, con hechos concretos
y no con meras declamaciones.

#### 20) QUE METODOS APLICAMOS Y QUE RESULTADO OBTENEMOS:

Practicar la verdad con amplitud. Penetrar profundamente en el sentr de nuestres compañeres. Henestidad y decisión en nuestras acciones. Nutrir a las mismas con los sufri ientos, las experiencias y las esper ranzas de lo mejos que tenemos: LA CLARA OMRERA Y ML PUEBLO dende siem pre tenemos que saber reflejarnos. Hablar el mismo lenguaje y sentir I lo mismo que sienten nuestres compañeres. He avanzar más allá de lo que nuestro trabajo, posibilidades y la acción de tiempe nos permita. Trazar saminos claros para desarrollar un estado de conciencia ademocracia en proceso revolucionerio. La práctica de una auténtica democracia obrera con la participación de todos. He atacar mino ayudarnos entre co compañeres de clase. He destruir sino construir. Encontrar coincidencia reales para una acción mancemunada y objetivo que lleve a la UNIFICACI ON del movimiento obrere en fuerzas, intereses y principios. (sigue)//

Aspi homos conseguido UNIDAD Y SOLIDARIDAD y homos neutralizado el avance de los enemigos internos (los traidores) y estamos proparades. para enfrontar a los enemigos externos (patronal, dietadura militan, burecracia). Así podremos evitar caer en manos traideras y entreguistas impulsando una dirección que represente en forma autentica el vordadoro sontir de la sases, sus nocesidades e intereses. Evitamos premover hechos aislados y negativos con falso entusiasmo, desarrollando una acción amplia con verdadero espíritu pevolucionario. Incursionar on los campos y niveles donde se deben dar las luchas, para tenor derecho a cuestionar malas acciones exigiendo definición y conducta espírita. Trabajar con seriodad y responsabilidad para impulsar hechos controles y no declaratorios. Reputibose asmo as hacer ellastamo concrotos y no declaratorios. Repotimos: ASTO ES HACER CLASISMO. (30) QUE PROPOILEMOS Y EN BASE A QUE OBJETIVOS :

Doboma sor concientes que el enemigo es fuerte y poderoso, que a cuenta con todos los medios para combatirnos. Por eso nuestra tarca acha ser la de deserrellar una tarca alternativa distinta a la BURO-CRACNA, el BURO-CRACN prosento huestros intereses y los del phoblo oprimido. Organizarneos desde abajo con disciplina y conducata fraternal para huehar. Y de esa manera también se irá construyendo ana verdadera organización revolucionaria, que garantico DIRECCIONES SINDICALES DE BASE, total unided del movimiente obrero, que el puoble este en el poder, y existrum verdadera justicia social, una sociedad sin privilegios con-cretadose la igualdad: es decir el socialismo. Asi entendemos que se debe orientar la lucha de clase por la libe-

reción de la clase oprimida y el pueblo, por la liberación nacional y

social de nuestra Patria.

sl óxito que resulte de toda acción no viene solo ni es casual, se concibe, se prepara, se clabora con cuidado e inteligencia confiando en nuestra propia fuorza de clase pues saberos que el enomigo no nes va a regalar nada. Pero siempre deben existir las bases esenciales que brinden la unidad y la organización desde abajo, con profundos acuerdos de principios que reflejen los intereses de nuestra clase

Por eso estamos seguros que la recuperación sindical para todos los trabajadores de interfer va a emininar en el exito, porque va a se gestada y logada por los trabajadores mismos. T le sabemos dedir que no al divisiónismo, al sectarismo, al confusionismo. Perque de tras de todo esto", de esta agrupación de base estarán los verdadores estas, consecuentes, leales, responsables, luchedores.

EN MULETROS PULSTOS DE LUCHA METARADOS PARA RECUBIR A TODOS AQUELBOS QUE TAMBLIM QUI RAN TOMAR MUESTRA DANDERAS Y LIEVARLAS AL TRIUNFO.

 $\frac{1}{2}$ 

Mayo d. 1972

AGRUPACION DE BASE "26 DE JULIO"

OBRUROS FO MATERFER.

Maga circular este Boletín entro los compañoros!

## BOLETIM Nº 12 AGRUP DE BASE 26 de JULIO DEREPOSEE MATERFER

En este boletin cumpliremos en imformar a todos sobre el trámite y el estado de las gestiones realizadas ante la C.G.T por nuestra Agrupación de base, teniendo en cuenta el mandato etorgado por las bases de Materfer, con las que consultaremos todos nuestros pasos.

En la última reunióm con el C.Diréctivo y la asesoria letrada de la C.G.T, ratificamos nuestra inq uietúd de que sea impulsada con urgencia y desición la solución de nuestra situación gremial, y que ella sea considerada a nivel de movimiento obrero en Plenario d e gremios a convocarse en fecha próxima, para que se adópten medidas en defensa de nuestra recuperación sindical, por parte de todos los trabajadores de Cha. El C.Diréctivo de la C.G.T se comprometió a:

Iº) Iniciar d e inmediato todos los trámites legales y gremiales correspondientes al M. d e Trabajo y la Empresa FIAT, para que esta situación sea solucionada acordo con la legislación vigente, que da derechos a los trabajadores que se agremien libremente, lo q ue ha sido arrebatado.

20) A receptar a través de su Asesoria jurídica, todos los problemas de tip o laboral que afécten a los trabajadores ( emfermedád, decidentes, condiciones de t rabajo, consideración y respeto, préstamos, beneficios sociales ) y todo lo que indica el Convenio vigente. A tal efecto, y mientras no sea devuelta la Personeria legal sindical nuestra, se rispondrá de un local en la C.G.T para la atención de los problemas trabajadores de Materfer.

30) Imformar a los compañoros de todas las gestiones realizadas a través de pizarras que exijirán se coloquen dentro de la fábrica y en caso de no colocarse, a través de boletines periodicos.

Esos puntos, son los que la C.G.T prometió realizar.

Nuestra Agrupación plantea q ue allí no se agota la función que puede realizar la C.G.T como Organismo d el movimiento obrero de Córdoba. Que, creadas las condiciones, debe convocarse a los trabajaderes de Materfer a una Asamblea extraordinaria, para que las bases elijan una Commisión Provisoria que los represente sindicalmente y encauce una difinitiva recup e ración sindical. Que, todas las actividades y métodos a desarrollar que indiquen una áccion efectiva y solid aria de los trabajadores de Cérdoba, para con nuestra ituación y la de otros gromios similares, sean decididas en Plenarios de Gremios confederados. Esas medidas y esa solidaridad serán la garantias de que nuestra cituación, no será solucionada desde arriba, con namiobras a espaldas de los trabajadores, porque para impodir el engano nos preparamos y nos organizamos desde abaja.

Como Agrupación de base, que estenta un nombre en base al sigmificado como símbolo de la que fuera representante autóntica de la clase oprimida en nuestra patria, y que supo sacrificar su vida por la felicidad y bionestar de los hum.ldes, la COMPANERA EVITA, como trabajadores, no agotames en la lucha por la recuperación sindical nuestros objetivos. Vamos mas allá. Si conseguimos la recuperación sindical seguiremes luchando para mantenerla, desde abajo, desde las bases. El sentir de las BASES será siempre nuestra BANDERA DE LUCHA. Por eso ahora reiteramos que se debe rechazar todo intento de desviar o detener nuestro avance claro y positivo. No ad-

aitirenes de nadio ninguna TRAICION.

Exhortamos a los compañeros a mantenerse en la espectativa de la situación. Seguiremos bregando para que la solid aridád eféctiva de todos nuestros compañeres de clase de toda Córdoba se manifieste eféctivamente. desde las bases de cada gremio. Nadie va a poder frenar ni desviar este claro camino de lucha de los trabajad ores. Nos lo exijen así los comp añores preses, les compañeres despedides, les caides en nuestre accionar.

Mayro 23 de 1972.

AGRUPACION DE BASE " 26 DE JULIO " OBREROS DE MAMERFER

# A LOS COMPANEROS DE MATERFER:

La Agrupación "26 de Julio" se dirige a todos los trabajadores de Materfer a fin de hacerles conocer lo resuelto en el último plenario de Gremios de la CGT efectuado el día sábado, y la posición que allí

dejamos sentado con claros fundamentos.

Los diferentes gromios allí presentes recalcaron la nacesidad de le adhesión del movimiento obrero todo e la lucha por sus propias reivindicaciones que se están llevando en cada sector del trabajo. Nuestros representantes hicieron conocer a todos los sindicatos las reivindicaciones principales y los graves problemas que aquejan a los compañeros de la Fiat, cumpliendo así un paso más en todas las gestiones roulizades hesta el momento de lascueles fuimos informando permamentemente a nuestros compañeros como práctica del mátodo de la demo-

crecie obrera.

4111 señelamos: La necesidad de la inmediata resitución de nuestros derechos gremielos, arrebatados hace 7 meses y que impiden a 6000 trabajadores organizarse gremial partes, y defender sus conquistas y sus

mes elementales derechos.

La reincorporación de nuestros compañeros despedidos como cansecuencia de la disolución arbitraria de nuestros sindicato, poruq en estos momentos cientos de compañeros echados de la fábrica han sido marginados socialmente privándolos del más elemental derecho humanosel de trabajar.

Cose do los atropollos de la Empresa que entre otras cosas continúa con los despidos a compañeros por el único "delito" de

ejercer sus legitimos derechos sindicales.

dando cumplimiento a la satisfacción de todas nuestras reivindicaciones como trabajadores de Fiat.

La libertad de nuestros compañeros presos sometidos a un régimen de tortur, motal y cruel aislamiento.

En base a estos puntos se pidió el pronunciamiento del plenario para que sean incorporados como objetivos y motivación relevante en las resoluciones a adoptarse con motivo del aniversario del cordobazo, La HEROICA GESTA CLASISTA QUE MOS TRABAJADORES COMDO-BESES FORJAMOS HACE TRES ANOS. Así fue resuelto por unanimidad considerándose al problema de los trabajadores de Fiat como un problema de TODOS LOS TRABAJADORES DE CORDOBA.

Disponiendose: MEALIZAR UN PARO ACTIVO DE 14 HS. EL DIA LUNES 29

A PARTIR DE LAS 10 HS. HATA LAS 24.

Esta resolución, tal como fue aprobada, es un triunfo de las bases obreras, que hacemos nuestro, y por lo cual exhortamos a los compañe-

ros de Fiat a hacerla propia.

Con el fin de que esta resolución que ddopta TODO EL MOVIMIENTO
OBRERO DE CONDOBA SE CUMPLA Y PARA DEMOSTRAR QUE SEGUIMOS PARTICIPANDO EN LAS LUCHAS POPULATES, llegadas las loris. todos los compañeros doberán cesar en sus tarcas en forma espontánea, solidaria y discipli-nada, y hacer abandono de sus lugares de trabajo SIN NECESIDAD DE AECINIA ONDENES DE NADIE PUESTO QUE DEBE SEM UNA RESOLUCION MASIVA DE LA LAS BASES DE FIAT ACOMPAÑADAS POR TODOS LOS TRABAJADORES DE CORDOBA.

El haber logrado la adhesión de todos los gremios de Córdoba es un importante triunfo que hemos sabido lograr convencidos de que la unided de los trabajadores ES EL ARMA MAS POSITIVA QUE TENEMOS PARA DE-

FENDERNOS.

Y el proceso iniciado no termina con esta paso adelente, continuará hasta el triunfo final, sin ninguna el udicación, y sin otra motivación que no sea la legitima defensa de nuestros intereses como trabajadores.

29 de mayo de 1972

AGRUPACION DE BASE "26 DEJULIO" DE MATERTER

CCLI L'EDCS:

Bos directivos del Citrac interpretaron cal las posiciones de la 26 de Calio, debido al desconceimiento del trabaje de la agramación desde que mació en neviembre de 15/1 y el vardadero sentir de los commúneros de planta, que los Mevó e la confusión.

La 25 de Culie de ve obligada a renfirmer en chara posición elecista y de lucha explicado en todos los velantes por los corraceros de glanta, que sen su verdadero y única dirección.X

La represión de la matrepal, encyada por la dictadura, produjo: -eliminación de la maragnería del sindicato

-des ido de cientos de com mieros

-presos los mojores activiatas

-régimen militarieta y nolicial dentgo de malnta

- ferdida de las reivind enciones longadas y el nun nto de la explotación de nuestre trabajo.

L la vez les faches aurevechande la falta de organización y a cyades nor la patronal, y 1: burceracia simbical, se harma a affiliar compares para armor un sindicate burécratico, negando todas uestras luchas. Lero se dieron contra la cared por el recha zo directo de los compañeres de mainta.

les con aleres de la agrupación, que estanes y viviros toda la experiencia enla base del Sitrac, salimes al cruce a la jurada de la matrenal y los faches, planteando que no esperance que la emprisa nos erganice, sinc organicarnos nosetros mismos desde abajo, exigiendo el nótede de la autóntica democracia obrera, la recentación de la arsonería niestro sindicato, la reincorporación de los descudidos, la libertad de dos reses, etc. ersonería de

wara evitar con "iniches nos venos en el deber de aclarar a dos compareros de palmta cuales son las posiciones que festrollamos en nuestro trabajo: Lespecto a la catronal: frente della, luchanos por nuastras reivindicaciones inmediatas, la defensa de nuestros intereses históricos declase, contra el calinta impo explotador, que se minificata hoy en la forma de renevolio inverielista como en el caso de Fiat, Kaiser, etc.

les octo a la burceracia::lucalmes centra e la parque son los representantes de los intereces de la clase pur mesa denimante en el seno e nuestre clase, con denesticarnos y Tenant todas musatras formes je lucha.

moonocomos que la CGT y los sindicates son organismos de los trabilitadores que deben luc har per nucetres intereses, ere para elle, debenes limpiarles de los traidores y recuperarles.

especto a la dictadura: Las aversas arandas, que nesetros mantenemos con ruestro trabajo, se colocan o la cobesa de los intereses de los monopolios, recrimiendo las mevilizaciones repulares, reniende tamures dentre de las fébricas, discri nde muestras sindicatos, despidiendo, encarcelando y asesimando los negares miligantes (ef meblo.

Tor todo esto la Arrención 85 de Julio continúa desarrollando la lucha lle-vada adelante por nuestro similento que nunce será disuelto por les tangues de Jópez Aufranc y la burocracia chiada a la matronal, morque todos y cada un de nosotros cont inuo-

nos sierdo el verdelero Sitrac el la legalidad o en la claniestinide.

La 25 e du lo ha consultado a los cormaleros de lanta midiendo el aval para ir a la 357 que debe ser musarro organismo de lucha, a masar de los lurcorritas que están alentro, como una vos más que lleva y exige planes de lucha tendiendo a lograriax

la recupareción de muestro sindicato la libertad de los premos la reicorporación de los despedidos costo le vida aumentos de salarios

eliminación de la legislación remesiva

or todo esto llemanes a todes muestros coma eros de palnta a organizarse desde obajo, límea, por línea, planta por palnta, chandestiromente, TUS DE TA ÚNICA FAMA

ATRUMCION 'QARR JULIO DE CONCORD

Loa, discuta, haga circular este volunte, que es la mrensa de los explotados .-

Cárdoba, de Mayo de 1972

AINSECRETARIADO GENERAL CON PEDERACION GENERAL DEL CRABAJO ATOMAL CORDOBA COMPANERO AFILIO LOPEZ

De nuestra consideración;

Les integrantes de la Agrapación 326 de julio la recuperación gramial para todos les trabajederes de Concord y Porja, identificados con nuestros compañeros de Naterfer, se dirigen a Ud. y per su intermedie al Conseje Directivo de la CCI, Regional Cérdeba a fin de hacerles conocer la situación y prefunios problemas como ací tambien las grades inquietudes de los mismes. Bolicitames que en esta emergencia so tema medidas consecuentes y efectivas para este sector de obreros de le industria.

Defames forasi constancia que souss representantes reconocides per nuestres companeres, cuyo aval y mandate autentican can su firma y dispuesses a reafirmarlo en asamblea de bases libro y desocrática.

Les trabajadores de Fiat Concord y Sorja veniues comercando desde hace seis meses una situación bechornosa e injuriesa luero de la disolución de nuestro sindicate SIFRAU per medio de la vaclencia y represión armada.

Al margen de sodas las motivaciones que hoyen producido este incalificablacción, consideramos que los 3000 obreres de Ziat lencard de cademas seguir telorando este estado de avasallamiento que sos priva de edercer con libertod nuestros legitimos derechos sindicales.

Tampeco pedemos permanecer per más tiempo margiandos del quebecer aremial que implican la solución de los graves problemes que afectan a la clase trabajadora y el pueblo, participando en los grandes depisiones populares que somo trabajadares y sores cociales tenques deracho.

Senos trabajadores en su mararía teromistas identificades con les principies de JUSEICIA 3001AL, UNIDED, SOLIDARIBAD y JEGARISTO ION por le que acumimes con lealted y decision la responsabilitat le lucher por nuestra liberación y restitución al quebacer gramial.

EXIGNOS DA MISSELAB EN EL ENTERCICIO DE EURECADA DEL CHOS EL PELADER PLENA PARTICIPACION DE BAS BASES EN PAS INFORMACES DECISIONES QUE DEREAL! ACCREAGE

GLACIJIO (1) DI OGRITICAS, VEREL PORO JUZGO DA DULO 🖟 AO IL CASSULOCES VIODRICA DESDE ARRIVA, ADPRISION Y ERESUICION.

Hackers of Landon Solidarro, JRC 1887 Y SWOISIVO a nuestra Col Se clare pesición de lucho, a les premies confederades alentades con la justicia secial y misodos semecráticos, y a todos los sectores capalares.

IA JUSTICIA E DA FERDAD DEBEN INERDRISEN A LA INPADIE Y A LA VEDECUCIA

AGENTACION ""S de Julio" OFRIROS OF CHOORD Y FORJA.

### Julia 1972

COMPAÑEROS: La Agrapación 26 de Julio surge a permir de la caida del SITRAC, por la necesidad de donunciar los atropellos patronales y a partir de un grupe de compañeros que asumían su condición de clase, y que no se resignaban a la ex lotación y atropellos de este Sistema.

Estamos resurgiendo de las cenízas en que quedo nuestro Sindicato lusgo que fue vilmente atropellado por la Alianza PATROMAL-LOPEZ AUFRANC-BURCORACIA. Esta Alianza se va referzando día a cía ya que: la Patronalveía lesionados sus intereses por el Sindicato que defencia nuestros intereses. LOPEZ AU-ENAC es el representante de las FFAA, una institución pagada por nosotros cuta misión es apuntalar los Monopolios nacionales y extranjeros, reprimide las Clases Dominantes dentro del Movimiento Obrero.

Desde hace 9 meses la Empresa deseonoce totalmente las conquistas que habiamos logrado y ante la falta de un Instrumento que nos permita pelear des ganancias. Y es claro, el Obrero "es la maquina más barata del mundo". Otre de las cosas que con la lucha habriamos logrado fueron las Categorías; a esta altura ya deberiamos haber formado nuestra Comisión de Categorías; a esta altura ya deberiamos haber formado nuestra Comisión de categorías; a esta altura ya deberiamos haber formado nuestra Comisión de categorías. El convenio debía haber sido publicado por la Emuresa, con un ejemplar para cada Compañero, y todavía no tenemos nada. El mos que viene deben pasar A Sueldo el Premio a la Producción, este fue uno de los pun no significaba ninguna garantía ya que nuestra experiencia nos denuestra que la Lucha Organizada es la que nuestra experiencia nos denuestra es por eso que nuestra Agrupación hace ya tiempo que viene planteando la necesidad del ingreso al S.MA.T.A. y ha volcado ///////

/// todo su esfuerzo a esta tarea .Cada compañera sabe que afiliarse a un Sindicato es un Derecho , conquistado por la Clase Trabajadora durante años y años de Lucha , no obstante en este momento la Empresa boicotea este Herecho a traves de la Represión en Planta . Pero cada Compañero debe consultar con el que está al lado, el de más confianza de tro de la linea , para conseguir la Ficha lado, el de más confianza de tro de la linea , para conseguir la Ficha de Afiliación , llenarla y luego devolverla a ese mismo compañero ,para que sea mantenida en lugar seguro , hasta que haya por lo menos 1.000 que sea mantenida en lugar seguro ; hasta que haya por lo menos 1.000 fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentarlas masivamente . Sabemos que logrado la Afilia-Fichas y luego presentar la luego pero logrado la Afilia-Fichas y luego pero logrado la Afilia-Fichas y luego pero logrado la Afilia-Fichas y lueg

POR LA AFILIACION MASIVA ALA S.M.A.T.A.
POR LA LIBERTAD DE LOS PRESOS POLÍTICOS , GREMIALES Y ESTUDIANTILES .

AGRUPACION 26 de JULIO

# La Agrupación Peronista "26 DE JULIO"

Cumpliendo con un mandato de sus integrantes, pone en evidencia frente a todos los compañeros municipales la maniobra artera del GOMU-NISMO ORGANIZADO que una vez más pretende convertir nuestro SIN-DICATO en un SITRAC - SITRAM y para poder lograr sus propósitos extragremiales y ANTINACIONALES no han encontrado nada mejor que encasillar un GRUPO DE IDIOTAS UTILES para que sirvan de instrumento idóneo a sus verdaderos fines inconfesables, haciendolos aparecer como sus dirigentes en una mal llamada LISTA BLANCA.

ALERTA COMPANEROS MUNICIPALES,, no se dejen sorpren der en su buena fé por estos falsos predicadores de la democracia sindical, no olvide compañero, CON LA CONSIGNA DE NUESTRA DOCTRINA QUE NOS LEGARA NUESTRO LIDER GENERAL PERON.

#### PROPIDAD

"PRIMERO LA PATRIA, LUEGO EL MOVIMIENTO Y POR ULTI-MO LOS HOMBRES"

> AGRUPACION PERONISTA "26 DE JULIO" DE OBREROS Y EMPLEADOS MUNICIPALES

# ProDE BIASE. (SO) DE JULIO 26-2-73. - EVITA - Moterfertish

RAN SALUDO Y FRA ERNAL ABRAZO para todos nuestros Compañeros de As se reintegran a sus labof s luego de las vecciones énueles. Bearles un mejor eño, los exhortemos a continuar com mas decisión en defensa de nuestros intereses obraros. POR UN AUTENTICO EINO AL SERVICIO DE LOS TRABAJADORES "

CICN: Queremos dejar constancia che a partir de este Boletin nuestra ion de base se identificará en su hombre, con el nombre de EVITA les expresión de raconocimiento al mas ALTO EJEMPIO de sacrificia y al servicio de la Clasa Oprimida por la cue dio su vida. Por ser la mas odiada de la Oligarquia Explotadora, los que nunca la perdonare en la altada a su clasa y a su Pueblo. Por que cella ne a supo marcar a fuego un menda to cuando nos dijo:

" CON SANGRE O SIN SANGRE LA RAZA DE LOS OLIGARCAS EXPLOTADORES DEL HOMBRE MORIRA SIN DUDAS EN ESTE SIGLO "

Por eso somos Peronistas de abajo, de las bases, y estemos plenamenta identificados con los postulados de la Doctrina Peronista. Planteamos una lucha anti-dictatorial, anti-oligárquica y anti-barocrática. La EMANCIPA-CION de los trabajadores forjando la ALTERNATIVA INDEPENDIENTE de la CLASE. Por una ... Patria Libre, Justa y Sober na. Una Patria liberada del SACUEO Y LA OPRESION. De Justicia e Ignaldad. LA PATRIA SOCIALISTA.-

COMPATEROS : En nuestro áltimo y anterior Bolatin, planteamos necesidades como elementos de ANALISIS Y DISCUSION, en la perspectiva de enconcrar soluciones DIGNAS al problema real de orden gramial que soportamos.

Los hechos producidos en 16 meses de tropellos e injuries, sin dudax dudas ya han rebesados todos los limites de tolerancio. La necesidad de encontrar una solución acorde con nuestras espiraciones este latente con fuerzas en todos nosotros. Así queda damostrado cabalmente en la fitima Asamblea realizada en Planta el dia viernes 2 del cte a las 14 hg. En la misma se pone de manificato una vez mas en Materfer que con la voluntad y el sentir de las bases no se puede jugar. Que nunca vamos e der paso a oscuras y maliciosas ambiciones personales o de circulos que pretendan aprovacharse de nuestros magros recursos salariales. Que de ninguna manera vemos a tolerar que aquellos que pretenden ser nuestros " dirigentes " esten desconociendo la calamitosa situación económica y la tramenda agración social que soportamos, para que todavia quieran ser nuestros propios " vardagos ". Que es inadmisible que nosotros, los obreros que estamos sometidos al mas pavoroso CAOS ECONOMICO, pasemos a ser Centro dexir. Ayuda y Solidaridad para San Justo, cuando exista un Ministario de Bienestar Social que con sus Prode, Rifas, Loterias, Quinielas, ect, demasiada plata le roba al Pueblo para cubrir todas esas necesidades. ( sinó que le pregunten al " patriota " Manricue ).

No hay dudas que estos " señores " estan muy lejos de interpretar cuales son las verdaderas necesidades de 1 a Clase Obrera y el Pueblo, por lo tanto creemos que no estan en condiciones de ser dirigentes obreros.

Las reivindicaciones económicas y socieles de los trab jadores se ganan lachando y se mantienes de la misma forma, no con cuentos y engaños tramposos como resulta la Ley de Peritarias por la cual mi nois dan 5 y nos sacen 20. O acaso el precio de la carne, el pan, los medicamentos, los combustibles, el transporte, etc, se han mantenido? Preguntamos que va a ser de nuestros salarios este año con el tramendo " saqueo " que nos hacen a ritmo de inflacion premeditada. Todo esto deba saber preguntarse un dirigente obrero que sepa luchar por los intereses de su Clase. No pensar en Hoteles, colonias de vacaciones, Viviandas, Policlinicos, ect ( como lo hizo el Congreso de Delegados Metalurgicos que resolvió el descuento del 50 por ciento del aumento ). Esto en definitiva producan " jugosas coimas " para que los dirigentes anden en lujosos autos y los obreros anden arrastrando las hilaches."

sentar a la U.O. Metalurgica en la carrer, estan muy, lejos de acciones vendad que tanto declaman. Por eso los decimos que nuestra to no admite ja mas cuento, burlas ni atropellos. Y mucho menos ACTI

no admite ya mas cuento, burlas ni atropellos. Y mucho menos ACTI
revelan una clara complicidad con la Patronali.

Asi por ejampio, las affiliadones impuestas de " preno " a m
nuestros compañerte; a los que se les ha hecho el descuento de la
SINDICAL, es una prueba evidente de tema se faltara la VERDAD y com
baja a espaldas de las bases. Proque cuand el Sr A. Simo Sec. Gra
U.O.M afirma que en Fiat hay 8.000 afiliados. Que les mismos aprueb
"saclamación " todas las propuestas de la condúcción, y que se pract
verdadera " democracia sindical "; se contradice sin dudas con los h
reales. En Materfer se afilia a los obrevos de prepo y la Empresa d
la cuota sindical: Sa burla la Resolución del hinisterio que da repre
tividad a la U.O.M, pena que específica tien elaro el DERICHO DE LIH
AGREMIACION DE IOS TRABAJADORES, consagrado en el Art. 2º de la Ley 1442).
En las asambleas se imponen las cosas mediante la amenaza y el matena se.
La DENOCRACIA SINDICAL brilla por su ausencia. ¿ So puede negar todo esto?
¿ No tiene intervencida la Empresa ? . Tenemos serias dudas, porque hasta
el momento ningún directivo de la U.O.M hasabido dar la cara a las bases
de Materfer ( siendo que actuan con la VARDAD ), pero si se entrevistan con
los Directivos Empresarios.

No hay dudas que el camino que se ha tomado es muy equivocado. La la lucha gremial para enfrentar al "previlegio explotador "requiere COMBUCIA, SACRIFICIO, HON STIDAD Y TORAL. Nunca AVENTUR TRISLO deshonesto y arbi-

cioso:

Este CICLO de mentiras, farsas y atropellos ya ha terminado. Tengase bien en cuenta que nuestras respuestas serán cada vez mas contundentes si se pretende seguir por el mismo camino que las amenazas estan de mas, y guapos " son los que sobran en Materfer.

A NUESTROS COMPAÑEROS DE PLANTA LES PROPONEMOS EN FORMA CONCRETA:

le Rechagar y seguir resistiendo organizados todo intento de seguir con los atropellos y burlas.

22.- Considerar la necesidad tremenda de estar organizados gremialmente a efecto de poder asymirala defensa de nuestros derechos sindicales y contar con una Conducción impuesta por las bases y no por la Patronal.

- 32. Dentro de la realidad existente, ver como posible cauco de esta nocesidad la UNIFICACION con las bases de la U.O.M para recuperar juntamente el GRENIO para los trabajadores.
- 42.- Asumir con desición la postura de AFILIACION LASIVA a la U.O.V y desde alli organizarse para gestar Direcciones honestas y concecuentes con los interesos obreros.
- 52.- No dejarse seducir por los " estrategas " que se da iden para seguir reinando. Formar los propios cuadros y estar preparados para pelearles con las mismas armas. Exijir la elección do una COMISION INTERNA Y EL CUERPO DE DELEGADOS de Planta.

COMPAÑEROS: Para garantizar en la práctica el éxito de estas propuestas, debemos ser concientes que solo la UNIDAD y un claro sentido de SOLIDARIDAD y COMPAÑERISMO podrá lograrlo. Hoy la Clase Obrera vive momentos desicivos que implican la necesidad tremenda de estar arganizados desde abajo. LAS MAYORIAS siempre triunfan, pero al traunfo hay que saber prepararlo.

UNIDAD - LUCHA - ACCION

Febrero 26 de 1973.

AGRUPACION DE BASE " 26 DE JULIO " EVITA OBREROS DE MATERFER

COMPATEROS el deber de todos nosotros, de cada uno de los integrantes de esta sociedad es saber perfectamente el verdadero significado de las siguientes palabras:.. QUE ES LA DERECHA? Es la que defiende los intereses del capitalista.
QUE ES LA IZQUIERDA? Es la que defiende los intereses del obrero.
QUE ES LA BURCCRACIA? Es el hombre que como animal de costumbre, se habitua a vivir comodo sin importarle la necesidad de la gente. OUR ES.LA BURGUESIA? Es la gente que tiene capital, que quiere aumentarlo sin importarle como ; cuánta y a quien roba.
OUR ES EL MONOPOLIQ? Es la unión de varios capitales para aplastar a los pobres (pequeños comerciantes o sea a la pequeña burguesia).

OUE ES EL IMPERIALISMO? Es la unión de todos los monopolios (GRAN BURGUESIA)

y su cuna es NORTEAMERICA.

OUE ES EL MARXISMO? Es la idea de un hopbre que pensó en una sola clase
desconociendo a DIOS. desconcciendo a DICS.

CUE ES EL CRISTIANISMO? Es la idea de otro hombre que pensó lo mismo, pero creyendo en DICS.

CUE ES EL PROLETARIADO?

LA CALLER DE PROLETARIADO?

LA CALLER DE PROLETARIADO?

LA CALLER DE PROLETARIADO?

LA CALLER DE LA POLICIA DE LA POLÍTICA que acemanida a la izquierda, que se batió con la derecha y que perdió una catalla, pero no la guerra, a pesar de los traidoies que tuvo y tiene al movimiento Peronista.

CUE ES EL RABICALISMO? Es la idea política que como el Peronismo perdura en un gran sector argentino por el gran movimiento Irigoyenista.

CUE ES LA DEMOCRACIA? Es la idea sana que nunca se puso en práctica, como la de CRISTO. O sea que es la más amplia libertad de expresión.

GUE ES EL COMUNISMO? Es también lo que jamás se puso en práctica, o sea que jamás se hizo lo que escribió MARX en ningún lugar del mundo.

GUE ES EL SOCIALISMO? Es la terminación de los extremos Capitalismo y PobrezaRUSIA Y NORTEAMERICA), es la clase media reina del mundo.

GUE ES LA ULTRA DERECHA? Son los fachos militares que con armas y natones quieren gobernar y pisoteernos con sus leyes y sus siervos.

GUE ES LA ULTRA IZQUIERDA? Es el conjunto de grupos llenos de coraje y elevade conciencia que enfrentan con las armas exponiendo su vida al servicio de la clase explotada. vicio de la clase explotada. QUE ES LA OLIGARQUIA? Son los grandes terratemientes o sea los dueños de grandes extensiones de terreno, viejos carcamanes con dos apellidos aliagrandes extensiones de terreno, viejos carcamanes con dos apellidos aliados y padres de la burguesia, con ideales anti-obreros.

QUE ES LA POLITICA? Política es vivir, saber vivir y enseñar a vivir, por eso como todos querenos saber vivir debenos saber política.

QUE ES LA INCONCIENCIA? Es el poco nivel de claridad política, es lo que interesa a la derecha para tener el poder comodamente.

QUE ES EL INDIVIDUALISMO? Es pensar " PRIMERO YO, DESPUES YO Y SIEMPRE YO, sin fomentar la amidad y sin enseñar lo que se sabe por egoísmo, matando así el adelanto del país, o sea matandonos a nosotros mismos.

QUE ES SER SECTARIO ? Es encerrarse en teorías y no dar lugar a otras muchas razones. chas razones. QUE ES EL CLASISMO? " ES LO QUE HACE SI TRA.C.-SI.TRA.M., NUCLEAR PERONIS-TAS AUTENTICOS SIN CAMISETA Y CON PELLA CONSTRUISTA, RADICALES CONCIENTES, MARXISTAS Y TODA LA IZQUIERDA REVOLUCIONA COMUNISTA. IZQUIERDA COMUNISTA. QUIEN ES RUCCI? ES PERONISTA DE DERECHA (TRAIDOR FASCISTA A LA CLASE OBRERA) QUIEN ES PALADINO? No es justamente el fiel mensajero de PERON.

AGRUPACION "EVITA" DE MATERFER DEPENDIENTE DE "26 DE JULIO" A NIVEL NACIONAL.

COMPATEROS TRATEN DE CONSEGUIR Y ANALIZAR EL ESCRITO DE ESTA AGRUPACION, TITULADA: EL PERONISMO DE BASE DEFINE AL MOVIMIENTO CLASISTA DEYA VANGUER-DIA ARGENTINA ES SI.TRA.C.-SI.TRA.M.-

HAGA CIRCULAR ESTE BOLANTE.

#### AGRUPACION 24 DE FEBRERO

A LOS COMPAÑEROS DE PLANTA:

#### 'VERDUGOS DE SU PROPIA CLASE'

Todo aquel que lucha, en contra de la opresion de un pueblo es un compañero, aquel que ataca e un compañero es un traidor porque solo busca el interes personal o colectivo.—Ambos intereses pueden manifestarse de muchas formas ya sea con criticas o autocriticas.—

For eso decimos que la COMISION DIRECTIVA ES TRAIDORA A SU PROPIA CLASE, deja a tres compañeros en la calle hoy empleados del GRE-MIO, ayer Delegados y Directivos, jugados en las tomas de fabricas y en todos los hechos conocidos en todo el GREMIO, con grandes causas abiertas por la defensa de USTEDES COMPAÑEROS - Y

La causa del despido, el famoso "DEFICIT", sera debido a esto tambien que la COMISION DIRECTIVA no pudo poner la mocion o dar una idea del problema de G.M.D. en la Asamblea General o sera que no lo hicieron porque ellos obran como el Jefe de personal de FIAT?.-

Hoy juegan con una realidad: LA ROTACION DE LOS DIRIGENTES que vuelven a trabajar, echan un empleado que gana \$70.000- y un Directivo que va a cumplir esas funciones gana \$110.000.-, SI FUERA REAL SU PROPOSITO EN LA ECONOMIA no harian esta demagogia, hoy hay 10 RENTADOS antes habia siete a pesar de la tan mentada rotacion de"DIRECTIVOS".-

Por eso que podemos esperar compañeros de esta Comision Directiva, porque los compañeros despedidos seran citados a la Secretaria de Trabajo y que dira el Gobierno y Empresa porque entre GREMIO, GOBIERNO y EMPRESA no hay ninguna diferencia; porque por un lado tendran que ir por los despedidos de G.M.D. y por el otro lado iran por sus propios despedidos.-

Indudablemento tendran que llamar al cuerpo de Delegados para que autorice un bono de contribucion y un plan de lucha que luche contra nuestros propios"DIRECTIVOS"que nosotros elegimos, para cuidar como una de las principales premisas de todo Gremio: LA ESTABILIDAD DE TRABAJO.-

#### QUIEN DEFIENDE A ESTOS TRES COMPAÑEROS?

Eso preguntamos a esta "COMISION DIRECTIVA CLASISTA" manejada por custro ABO-GADOS, uno de ellos el apoderado del "PARTIDO COMUNISTA DE CORDOBA" o sera que fueron despedidos por ser peronistas?.-

EL SINDICATO FUE CREADO COMO ENTE DE DEFENSA ANTE LOS EMBATES DE LOS GOBIERNOS Y LAS PATRONALES Y NO PARA INTERESES PERSONALES.-Cordoba 4 de Julio 1972.-

#### AGRUPACION 24 DE FEBRERO

#### LISTA VERDE Y CELESTE

A LOS COMPAÑEROS DEL GREMIC:

Nuestra agrupacion se dirige a todos los compañeros para fijar su posicion sobre los problemas mas inmediatos que nos afectan. A tres meses de su gestion, la conduccion Marron ha sentado peligrosos antecedentes que solo arrojan saldos negativos para el GRE-MIO.

MINGUNA REIVINDICACION SE HA LOGRADO Y NINGUNA DE

LAS PROMESAS EFECTUADAS HA SIDO CUMPLIDA.-

En su campaña electoral y luego en distintos volantes la actual Directiva prometio luchar"HASTA LAS ULTIMAS CONSECUENCIAS"para de fender los derechos de los compañeros, pero sin embargo ello no ocurrio ni por somo y a los despidos de G.M.D. se sumaron los de la empresa Giacomelli y otra: situaciones de injusticia que hasta hoy no tienen perpesctivas de solucion por falta de claridad, firmeza y sinceridad en los planteos de quienes cuando estaba en el llano se autotitulaban combativos.

GIACOMELLI: MAS DESPIDOS SIN LUCHA NI SOLUCION El conflicto Giacomelli es otro boton de muestra, de la falsa combatividad de la conduccion Marfon.

Como para hacer olvidar su claudicación por los compañeros echados de FIAT, la Comision Ejecutive anuncia el proposito de luchar con todo por la reincorporacion de tres compañeros despedidos de la citada empresa.

Se trata de una situación que lleva mas de veinte dias y que todos conocemos. Cual es la conclusion que se extrae tras muchas idas y veni das, audiencias de conciliacion y gestiones burocraticas manejadas por los aboga dos y no por el GREMIO?Que la patronal procediera a despedir a cuarenta compaño ros mas, maniobra que la rindio sus frutos, pues al cabo de ellas solo accedio a readmitir a los cuarenta y no asi a los tres trabajadores iniciales, que siguen en la calle con perd das de salarios y esfuerzos para el gremio y desprestigio para la propia Organizacion, con el agravante de que el levantamiento de la hue ga fue insistentemente aconsejado por quienes en un principio embarcaron a esto

compañeros con falsas promesas, es decir la propia Conduccion.

De esta manera hemos quedado peor que a fejas cero y el l M.A.T.A. (por culpa ex clusiva de su actual conduccion) ha dado otro paso atras con lo que vemos quemer uno tras otro los galardones que otrora nuestro Gremio

supo conquistar en base a una verdadera trayectoria de lucha.

EL FALLECIMIENTO DEL COMPAÑERO GARAY

Acontece el lamentable deceso de este compañero y recien SEIS DIAS DESPUES, apar ce la Directiva con un volante donde transcribe una nota emplazando a la empres respecto al Dr. Alvarez, que la empresa rechaza y que a su vez origina otra note de la Comision Ejecutiva pidiendole disculpas a la patronal('').

En este grave problema se advierte tambien el doble juego que practica la conduccion "COMEATIVA" de nuestro Gremio para hacer buena letra ante las empresas y no quedar pagando ante los propios compañeros, eludiendo cor ello las responsabilidades que debiera asumir de frente y de cara a la luz.

No otra cosa puede decirse, ya que en la Asamblea fue la la rectiva quien mociono la adopcion de medida de fuerza, pero luego en un volante aclara que las mismas fueron resueltas por las bases. ES QUE LA DIRECTIVA NO QUE RE COMPARTIR LA RESPONSABILIDAD CON LOS AFILIADOS Y A LA VEZ DESEA PASAR POR BI NITA ANTE LOS OJOS DE LA PATROHAL?...

Otras contradicciones que desemascaran a la conduccion M RRON son las siguientes:

En los planteos iniciales la Directiva prometio que exig ra la eliminacion de los turnos para concurrir à la Clinica de Planta, perc en reunion de conciliacion llevada a capo el día 9 del corriente y segun consta es el meta labrada, Salamanca y su esesor Salomon Gerchunof se limitan unicamente pedir una mayor celeridad en la CONCESION DE LOS TURNOS, renegando vergenzosamer del mandato otorgado por el Gremio que el Secretario General estaba obligado m que nadies a respetar.-

La directiva habia prometido como exigencia basica ante empresa, la separacion del Doctor Alvarez, pero en la misma acta de conciliacion que nos referimos en el punto anterior, no figura para nada que se hubiera formi lado esa exigencia Sindical durante la audiencia en el Ministerio de Trabajo. Por un elemental principio de conducta grenial ese reclamo debio haberso formal do y en todo caso, no firmar el acta si no constaba tal punto.-

//////(viene de la pagina antemion)

La leurosponsabilidad en el manejo de los problemas llega al colmo cuando el Directivo Alvaraz saca a los Dole gados del tercer turno e informa a los compañeros que se fitmo un Acta en la cual "SE DABAN SCIUCIONES" preandose como consecuencia de ello un estado de confusión tal que algunos compañeros habilaban ya do levantar las medidas de fuerza.

Mesotres setenemes a la luy de los echos concretos, que al ver que los problemas se la iban de las manos, las verdaderas intenciones de la actual Divectiva no son otras que seguir crean do confusión mediante artimatas para que se levante el paro y lavarse luego las manos pretextando que coe levantemiento fue dispuesto por las bases.

Toro el juego de estos "PONCIO PILATOS" del siglo veinte esta demasiado reposido y a la vista para que los compañeros se llamen a engaño lo concrejo lo reallos que no se ha dado nanguna solución y estamos a las preciso de una claudicación mas.

AIGO MAS SORRE MA ATTRICTON MEDICA

Lalas M Se pidio mejor atendión medica en especial guardia medica duran te las 24 hs. y servicio de ambulavera Hasta ahora todo negativo.

THOMPSON RAMCO: El proble ma medico fore solucionado por la C.I.R con consentimiento de los compañeros y NO-Pote MA DIRECTIVA pues esta ni intimó a la Empresa ni efectuó asamblea con los compañeros de dicha Plantago APLICACION ART 49: La Empresa no campila con la aplicación del mencionado articulo del Covenio perjudicando a grab cancidad de compañeros. La Comisión Directiva no ha cumplido temposo con su obligación de explicar a los compañeros sobre el correcto uso de dicho avidendo a los efectos de cubrir las instancias legales razon por la cual muchos de los problemas se originan en esa despreocupación.

La grave situación porque atravista el grunto el deterioro constante de sus derechos y sobre todo la absoltita faita de capacidad demostrada hasta el presente para dirigir con eficacia una acadón sindical que frene la política antinacional de las personades requisme con extrema urgencia y como medida fundamentel. La intersolton y aliberción de todos los cuadros de la Organización. Sin embargo est responsabilidad que compete en forma exclusiva à la Comisión Elbertanda praces baber sido de jado de lado.

NOS PREGUNTAMOS PORQUE NO ESTA AG DIA LA DESTANACIÓN DE DELEGADOS Y NO SE REALIZA TAMPOCO LA ELECCIÓN DE DE ACORDA MAS SE REALIZA TAMPOCO LA ELECCIÓN DE DE ACORDA MAS SE INA RENAULE.

Mientras se siga descuidando estos aspectos mas se ira debilitando nuestra Organización Sindical ? Do que espectos mas se ira debilitando nuestra Organización Sindical ? Do que espectos nes se ira debilitando nuestra Organización Sindical ? Do que espectos nes se ira debilitando nuestra Organización Sindical ? Do que espectos nes se ira debilitando nuestra Organización Sindical ? Do que espectos problemas se solucionaran por si solos?

JUZQUEN LOS PROTICOS COMPAÑAT DE Las situaciones precedentemente contemadas seu suricientemente claras y han sido expuestas con objetavidas descenos que ellas bastan, dado el tiempo transcurrido, para formadas un quieio sobre los resultados de la gestión conductiva.

mio, con el agravante de que los despidos y ouras arbitrariedades subsis ten sin que hayan recipido una recipido contundente como el S.M.A.T.A estaba acostumbrado a hacor, lo prevendenos que se tenga exito en todas las situaciones que se plantean pero se que se jueguen con maxima energia y masividad las instancias de los los que estan a nuestro alcance, lo que no ha echo la Directiva Marron, encercada en sus propias contradicio nes y preocupada mas que nada en suider la ropa que en jugarse en defen sa de los trabajadores.

Del Gronio mes combativo del pais pare cemos habernos convertido en un mauso condero como el propio Gobernador Guozdon lo dijo por radio el otro dia restando importancia a los conflictos que nos afectan. Es decir que no hay presión de ninguna clase para que esos conflictos so resusavan enando sabernos perfectamente que la presión y la verdadera Jucha son el unico derguajo que el gobierno y las patronales retrogadas son copesso de éntende.

\*agravio gratuito ni se empoño en roler piedras en el camino, como otros hicieron. PERO NO PODEMOS MENOS QUE CENTUCIAR A ESTA AIRURA DE LOS ACON TECIMIENTOS YLAS MEGRAS FERSUSCITVAS CUE SE SUBREMON SOBRE TODOS SI NO SE REACCIONA A TIEMPO PARA TA POSAR DE FILERO DEL LOS DESPIDOS Y DEMAS INJUSTICIAS QUE SE COMETER COMERCE LOS GOLDAMOROS, SIN COLUCION HASTA EL PRESENTE

14/8/72

: JDOMES MAY ON THREE CHARLES MA PATRIA!

(EVA PERON)



### CORDOBA Abril de 1972.-

### A LOS COMPA EROS TRABAJADORES DE EMPLES.S FIAT ARGENTINAS "CONCORD"

Durante todo el año 1971, parte del año 1970 y lo que vá del 1972, hemos / soportado con altivez y estoicismo todos y cada uno de los acontecimientos que nos ha tocado vivir a cada Obrero y Empleado de esta Planta Industrial Fabril.-

Muchas y valederas razones que ustedes iran conociendo paulatinamente, nos han frenado, para no interferir en las luchas Obreras, que se han ido sucediendo y que han dejado savias enseñanzas y matices de toda indole, Gremiales, Políticas é ideológicas, enfrentamientos, persecuciones, intimidaciones y exportaciones que, serenamente las hemos ido analizando, la a lía, mes a mes y allo a allo. Así con la misma altivez que hemos aceptado la conducción Gremial con toda clase le aditamentos, promesas le mejores futuros y un final cargado le incertifunbre, en la misma manera, diriamos, con la misma fé, con igual o mayor valentía, vamos a retemir el camino que ha liamos detenido. Nuestra vocación Sin'ical con / sentido Nacional, es inclaudicable, no nace de la quietud ni se nutre de temores, muchas visicitudes hemos soportado en los primeros a los de organización Gremial en "Concord" y de sus resultados, nos sentimos orgullosos como Argentinos, no aceptamos individualidades, porqué nuestra actitud Sindical, está basamentada en un Gobierno netamente popular y Nacional, nacido a la faz de la tierra como la tercera posición justicialista de nuestro maximo conductor General de División D. Juán Domingo Perón y como Argentinos asumimos el ejemplo de su conducta y de sus virtudes. A nadie debemos solicitarle visa en nuestro País, para asumir esta postura y menos a aquellos núcleos ideológicos que hoy pretenden dividir al Pueblo Argentino, / derramando sangre entre los sectores humildes, razonando en los errores de un Gobierno caduco y que tiene fecha de la inhumación de sus restos .-

No es ya la persona de Perón a la / que se quiere infamar, es al País, es al Movimiento Peronista y a sus Dirigentes, que grupos de verdaderos cipayos que se dice de base y que tienen el rotulo de "Troskistas y Comunistas" han pretendido manosear al País y a los trabajadores, confundiendolos con pretendidas "conquistas Sociales", buscando crear un ídolo que vendió un Convenio Colectico le Trabajo y destruyó el camino limpio de las ust-s reinvindicaciones por una acción guerrillera descabellala" y alsurla. Decimos así a todos y cada uno de los Compageros de "Concor'" con la seguridad que lía a día iran conociento detalladamente, cuales fueron los móviles de otras tantas acciones y sola- / mente la serena predisposición de todos ustedes, nos permitiran cumplir // ese objetivo de todos y para bién de todos, porqué la situación actual por la que atravesamos todos, así lo exige, no estamos ajenos a la lucha Sindical y vamos a demostras de lestintas y claras maneras, que las luchas Sindicales Peronistas, hán silo constructivas y hán estado ligades al sentir de los Trabajadores y sus familias. - No es obstaculo en nuestra carcha la diatriba, ni la infania gravuita venga del hombre individualmente, de nú- / cleos o fartidos porqué ya estamo saturalos de improperios y le slogan, pero tengan presente los lacayos Cubanos con su lider a la cabeza y los / equivocados que lo vanos a enfrentar locumentacamente y en cualquiera de las formas de lucha que pressiten hasta estirparlos; quienes juieran eguir que sigan y quienes quieran oir que oigan.....



The hard

The my min part



11111 Alertamos a los compañeros que desde nue tra Agrapación Pu rta de Hierro" analizaremos y todos y cada uno de los casos gravisimos en el que nos hán enbretado los "pseulos salvadores" y a la Empre à le divertimos sin que la ello constituya una amenaza estéril que estamos dispuestos a lefender esta fuente de Trabajo, sea cual fuere la maniobra ue se intente orquestar para crear el caos en la producción sea de la forma que fuere violar las disposiciones Convencionales y contractuales, promover restructurace Inutiles, traslados, caabios de tareas, despidos injustificados y provocar / incertidunbre sobre el normal lesenvolvimento de la fabrica Nos amba el proposito de normalisar las relacciones la sorales con la ecuenicidad que sea prudente, sin vacilicion s y con firmeza. Nuestra Agrupación tema intervención en esta situación, or naber silo varticipe indicatible responzable de la mayoría absoluta de lo que puede llamarse com ustas Sociales en el órden Gremial y que día a día hán ido siendo lesvirtudos. Reiteramos a todos los Compañeros que se necesita prudencia y la minima colaboración, con el compromiso formal que en un breve lapzo de tresposter ran debidamente impuestos de la verdadera situación por la que atromos, y de la cual es necesario en forma urgente salir para retorar la da Sindical de la one nos hemos de la cual de la one nos hemos de la cual de la one nos hemos de la cual d da Sinfical de la que nos nemos a artado y le lo cuál todos tenemos un de so de culpa Comentaremos a pliamente el Convenio ACEPTADO Y 14,000 paras demostrarles con la seguridad que no habra un reproche, para nesotros que ese Convenio fué fabricado por una menta la fermiza, que solo e preocupa para dejar como Convenio articulo que predisponen a las continuas reyertas con finalidades ideológicas inaceptables, uno le los indices elecuentes, es que ne le sabe porque causas ente nos e cuan articilas riciculoses no aparece el tan mentado lía 23 de Marso, no laborable y con salario pago, ni tampoco muchos saben, como se "infló", el salario básico con conjuistas ya logradas, conte sué a par r'h, ta el sába o Ingles.-Pero el único recuer do que nos queda es que "esta Fabrica es nuestra" y que es nejor "una / buena conducción ideológica, a un buén Convenio", como así fué y al realizar un logico resumen lel dese y amber, nata, portrá negar se es un buén Ciudadano y un hombre responzable le su bogar, que la verdad va a ser dura y así habrá que aceptarla, como una esperiencia más en la vida Sindical / Obrera, sin tutelas extragremiales y si la tan mentada "Democracia Sindical" que pregoran y manejan un grupo de vagos abituales a los que se le abrieron la puerta grande de las masas Obreras para que satisfacieran sus apetitos de sangre entre el "Clasismo" o en sas fuentes de trabajo y aún en quenacer Nacional c'n Banderas Foráneas que solo representa el crimen artero y la persecución indiscriminada. Todo lo que ha ocurrido será detallado de diferentes diferentes formas, nadie se salvará le la crítica y / del examen de todos los hechos y cuyos responzables sonos tod s los que de una u otra manera, estamos en el quehacer laboral de la Empresa. CORDOBA, Abril 11 de 1972.-

Agrup. Peronista
"PUENTA DE HIERRO "
Trabajadores Metalúrgicos
CONCOLD

AGRUP.FERONISTA
"FUERTA DE HTERRO'
Trab.Metalúrgicos
"CONCORD"

De acuerdo al formal compromiso de nuestra Agrupación para con los C mpañeros de "Concord", iniciaremos hoy, el estudiodocumentado y analizado del acuerdo de partes y Laudo pactado por el Sitrac, la Empresa y el Jobierno, para dejar lemostrado con absoluta// claridad, la defraudación que se estuvo cometiendo con el Personal de Obreros y Empleados de "Concord" y desvirtuar publicamente, que esta pse pseudo Organización Gremial, haya estado al servicio de los Trabajadores. Invitamos a los Compañeros y a toda persona sensata, que al intericrizar e de nuestros puntos de vista, no piense que este trabajo se hace con ironía; como Justicialistas queremos dejar aclarado que en estas orquestaciones, no tenían minguna participación "Las Bases" Peronistas y si los Señores Miemeros de la Comisión del "Sitrac", partiparon el la redacción de estos que le llaman Convenic, que ahora aguanten la prítica no queda otra alternativa, puesto que realizar la crítica de un Convenio Laboral que nos puede perjudicar o beneficiar a todos, es lo más aceptable que puede y debe haber, dentro del ambito de los Trabajadores; si en eso estames de acuerdo, adelante: significamos que este Convenio de acuerdo al Laudo, ha tenido vigencia legal desde el 10/4/71 al 31/4/72 (art. del Laudo). Aclaramos asimismo que el / cuerpo de este Convenio se conforma de dos partes, una de ellas el Convenio alcanzado por acuerdo de las dos partes 88 articulos y el · Convenie laudade 31 articulos La DIRECCION NACIONAL DE DELEGACIONES REGIONALES DEL MINISTERIO DE TRABAJO, cuya representación ejerció el Señor PEDRO V.GARCIA como arbitro se reservó el derecho de proceder a la compilación y ordenamiento del texto final en un plazo de 30 días a partir del día 12--7-71 (Art. 30 del Laudo), ni este ni la Empresa (Art.87 del Pacto) lo han hecho conocer.-

#### CONVENIO ACORDADO POR LAS PARTES.

- Art. 1: Partes intervinientes: Fiat Concord SAIC Fábrica Mecánica de autos y Forja, en adelante "La Empresa" y el Sindicato de Trabajadores de Concord "Sitrac", en adelante "El Sindicato".
- Art.3º: Ambito de aplicación: Planta Mecánica de Autos y Forja del / Centro Industrial de la Empresa sito en Ferreyra, Ruta Nacional nº 9, km. 695 Córleba.
- Art. 4º: Reconcermiento mutuo: Las partes que suscriben el presenté / Convenio de Trabajo se reconcen como las unicas Entidades representativas, según lo establecido por la Legislación vigente.
- Art. 5º: Personal comprendido: Todo el Personal jornalizado y Mensualizado de la Empresa que no tenga jerarquización.-

Como ni el Ministerio art. 30 del Laudo, ni la Empresa Art.87 del Convenio negociado, hán dado a conocernel Convenio-por otraspartemya candidado y el Sitrac. sancionado con el retiro de su Persontría, nos vemos precisado a a impugnar en principio restos acuerdos nacidos de la incomprensión y la vielencia, lo :porque no se expecifican los documentos legalos que acrediten la representación que invocan ambas / partes, es valedero tener presente, que informaciones reservadas é intencionadas, secretas etc. hacen aparecer al Sindicato Sitrac.como representada por la U.O.M. cuyos Estatutos versarian en esa materia 21: Los Compresentes Famile dos no figuran en el acuerdo de partes ni

27: Los Composeros ambie dos no ligural en el adueldo de partece men el laudo y solo aparecen en la escala salarial del laudo lo que daja evidenciale que estamían marginados de este Convenio.-

//////

Ha no ser que el Ministerio se tome la tarea "Patriotica" de la signar les tareas y categorías en comandita con la Empresa. No elvidar que la Empresa tiene por mensualizados al Personal de Maestranza.

Art. 7º: Enumeración de categorías El Personal Obrero estará comprendido en las siguientes categorías: Oficial Superior, Medio Oficial adelantado y medio Oficial; Rama de producción; Operario especializado, Operario calificado, Operario y Peón.—

Como se puede observar no aparece la Rama Empleados ni sus categorías Art.10° Comisión de clasificación de tareas: Crease una Comisión espe oisl que tendré a su cargo la clasificación de las tareas del Persobal Obrero de la Empresa, en las distintas categorías de este Convenio.La Comisión se integrará con 3 representantes de la Empresa y 3 del Sindicato y dos asescres técnicos por cada parte, con voz y sinvoto, debiendo constituirse esta Comisión dentro de los 10 días de la homologación del presente Convenio.La Comisión deberá expedirse dentro de los 180 días de su constitución y si no hubiera acuerdo de par tes , la cuestión o cuestiones concretas sobre las que hubieren divirgensias, serán sometidas por cual uiera de las partes, dentro de los 15 días hábiles a la decisión definitiva é inapelable de la Dirección de recursos humanos dependientes del Ministerio de Trabajo de la Nación.Las horas que se empleen en las reuniones Oficiales de la Comisión, como así las que correspondan a la constitución enel lugar ex pecifico del trabajo, en razón/de lo determinado al respecto en el seno de la Comisión y que esten comprendidas en el turno y horario normal de Trabajo de sus Miembros, seran pagas.-

OTRA ACOTACION DIGNA DE TENERSE EN CUENTA: y que como explicamos pertenece al ámbito ,es la denominación del art.lº del Convenio acordado"Fábrica Mecánica y Forja", esta denominación es de la Empresa y / tiene otras denominaciones Internas, pero para la validez del Convenio la parte Mecánica correspondería al Personal de Montaje y no a la parte que manipulea el metal, es decir a la parte Metalúrgica y hacemos esta aclaración puesto que las Organizaciones Gramiales Obreras, se atribuyen expecificamente la representación de cada Rama, es decir el SMATA dice ser unicamente Mécanico y el METALURGICO el manipuleo del metal y no es menos cierto que en cada Fábrica que representan, lo hacen también al personal"y afines"; Empleados, Naestranza y también jerarquizados y la Organización que pacta y acepta el Laudo de este Convenio, es un Sindicato de Fábrica que por otra parte no tendría cabida en la Ley de Asociaciones Profesionales nº 14.455.-

Continuaremos en las medidas de nuestras posibilidades comentando y aclarando todo lo correspondiente a este Convenio de Trabajo, aceptado y Laudado para llegar al restablecimiento de la verdad, si se tuvo la intención de firmar un Convenio aceptable para los Trabajadores de "Concord" o un Convenio incontrolado y casi-diriamostotalmente negativo para los intereses de los Trabajadores y más aún, con un tinto ideológico.permanentemente perjudicial.-

Continuaremos.-

Agrupacion Peronista
"FUERTA DE HIERRO"
Trabaj.Metalúrgicos
CONCORD.-

AGRUPACION PERCNISTA "PUERTA DE HIERRO" TRABAJ.METALURGICOS CONCORD. -

INFORMACION CONVENIO Nº2.-

Abril 19 to 1972.-

The biggood op other was

L ab cirtier I. d. orbaticals afor and let trustin die die de Continuende acon 1143 con 1143 a doct il time decrease o use propiet il interior y laucade con the finistante de trait je some les alaitenses revientes: of the DEROGOS T OBLIGACIONS

Art.124: Entre las figuritades Maina Difficación que le competen a la Empresa, están comprenditas la programación, ora niveción y edministración de las germen y metocos de trabajo y las modificaciones que lus circunstancius andre den todo ello encuadrado della disgislación vigente y normas de este Convenio.-

Appliels: Bete riticulo no puede ear copt do por el Sindiento y es muy dificil gue erista en algune Convención Colectiva de Trabaso - Un principio fundamental del Sindicalismo, es tratar de / beso. Un principlo fundamental del Sindientismo, es tratar le /
li puriet parten la conducción de la depresa para poder tlegar a /
li conquistarola participación en la supresa para poder tlegar a /
li conquistarola participación en la supresa Cuandou lessy les considerada de la grán con musica partenda de la social actorismo de la properción y la serial de la properción y la properción y properción de la properción y la properción de la properción y la properción y properción de la properción y properción de la properción y properción de la properción y la properción de la properc

- Art. 134: La Empresa dir cumplimianto la lus colataciones y al Personil / cumplific con responsabilidad las taraca y duberes que le competen, colaborando en el Trabajo antanti nãos como objetavo mutuo el mintenimiento de una orden de melación liboral que porafta asegurar el cumplimiento de las clausales establecidas en este Convento -
- Art. 150: La Empresa proveent todas sem herrente atas necesarias, equipos / indispensables, lagures de trabajo adectados y elementos de seguridad, les que deberen pater en buén estado de conservación y funcionamiento. En los casos que correspondiere, se proveere de / cajus mesclicus con lleves o candados individuales, pura guardar bajo liaves las herramientas que el presonal tenga a su cargo. En caso de tener el Personal derramientos a cargo temporario que /
- e: Es obligatorio el uso per parte del Personal de todos aquellos dementos de protección que la Empresa ponsa a disposición del mismo, en aclvezgardia de posibles occidentes; y en especial lo que se refiere al uso de caretas, articulares, anteojos, sapotos; demis elementos elecuados de protección personal.-
- t.174: El personal deberd cumplir y respetar todas las normas de segurided vigentes en la Empresa.-

todas aquella, medias que determinen sus cuerpos técnicos de conformidad con lo que disponen las reglamentaciones vigentes al / respecto, tendientes a cvitar la producción de accidentes.

conservación y limpieza, las maquinaries, muebles, útiles, herramientas y lugares de tranjo, haciendosé responsable de ello salvo falias de caracter técnicos da circunstancias no imputables al Personal.

Analisis: Aqui se obliga al Personal hacerse responsables to lus obligaciones que en la mayoría de los casos le corresponden al / peón. Esto da lugar a que en cualquier momento un Jefe e macarado de equipo cometa exageraciones que irritan al Personal Madie nisga que es acceptable tenar limito el lugar de Minago pero ne como una obligación responsable prevista en esta Convenio. De allí emanan las incidencias cuendo este asunto se quiere manejar de / otra d otras formas. El Personal tiens un horario previsto para sucar la producción y si se le ván agregando otras responsabilidades que suponen tiempos, el obrero siempre va a taner un reclamo, por ello no debe permitir recargarle eventuales indiscriminados.—

remeien demera presentar dentre de los plazos establécidos bajo su responzabiladad lasgecrtificaciones previstas en las disposi- ciones legales en vigencia y las constancias o certificados a que se pefiere el presente Convenio.

El Personal no podrá negarse a notificarse de las medidas que // disponga la Empresa Queda aclarado que la recepción de la notificación no implica su acoptación.

Análisis: Esto articulo también acarren inconvenientes Si la Enprose le acuerda tres dias al dependiente par presentar una certiliocción, el Estado no tiene el mismo criterio. Al que recurre / por un certificado le dán un turno y ese turno puede durer 15 días y si se recaba con curacter de urgencia, le dan preferencia pero le cobran el triple, adenés del día que gierde y por lo general / les oficines no le entregen un cértificado que acrédite la diligencia. - En el último párreforde este artículo se obliga al Personal a notificarse de las medidas que disponga la Empresa y ello no es justo, ni aceptable. Cuando se trata de una sanción injusta. la Empresa la aplica y archiva la notificación, no sa acuerda más dol caso, pero si el obrero se negara la Empresa tendrá que colacionario, en ese ceso se le dará al Obrero la oportunidad de asumir la defensa por la vía que correspondiere y la Empresa se vería construida a realizar erogaciones económicas y se fronarían les sapciones indiscriminades & injustas. Este árticulo coloca al Obrero sin ninguna defensa por la vía Sindical al arbitrio de la

# 200417 1572?

No I

SIGNE IA WERDAD ... BUSQUE EL Nº 2

No 3

COMPANERO: TEMGA CUIDADO ....!

SABE UD DONDE VAN LAS AFILIACIONES LOGRADAS POR MASSERA BIZZI Y PAEZ... HA PENSADO QUE UTILES SON LOS DATOS DE UDS PARA EL PARTIDO COMUNISTA EN ESTA ELAPA PREVIA A LAS ELECTIONES. NO APARECERAM DESPUES EN LA POLICIA FICHADOS COMO COMUNISTAS.....

SI HO LO ENCANARON ... ! BUSQUE EL Nº 4

Nº 5

SABIA UD COMPAÑERO: QUE LOS THAUNDOS BOLCHES MASSERA, BIZZI Y PAEZ ESTAN COBRANDO SUELDO EN EL PARTIDO COMUNISTA...., NO SE DIO CUENTA LO BIEN QUE VIVEN SIN TRABAJAR COMO NOSOTROS

BUSQUE MAS VERDADES EE EL IIº 6

IIº 2

SABIA USTED QUE LOS COMPANEROS "MASSERA, BIZZI Y PAEZ" RECIBER UNA JUGOSA COMISION POR CADA AFILIACION QUE PRESENTAN AL S.M.A.T.A. .....

CONTINUE LA JODA...BUSQUE EL Nº 3

170 4

COMPANERO: QUIERE MORIR COMO EL COMPANERO RAUL FELIX GARAY DE IKA, RENAULT ATENDIDO EN FORMA WEFICIELTE" EN LA OBRA SOCIAL DEL S.M.A.T.A. CLINICA ROMAGOZZA ENTONCES AFILIESE AL S.M.A.T.A..! SUS FAMILIARES NOS CONTARAN QUE MURIO COMO UN VALIENTE....!

NO SE NOS MUERA.... BUSQUE EL Nº 5

IIº 6

AQUI ESTAN....ESTOS SON...,
LOS BOLCHES DE CARTON...,
-ALGUNOS -QUEDAN ADENTRO: RACHC.
PERALTA(EL GORDITO CERRAJERO),
-GIRAUDO, ENRI, NATALIO LOPEZ,
HECTOR HUGO LCPEZ, JOSE PONS,
JOSE F. RAMOS, VENANCIO DOMINGUEZ,
FRANCE, ETC.....CUIDENCEN,
SI HACE FALTA DESENMASCAREMOS A
LOS OTROS....

NO BUSQUE MAS...!EN UNOS DIAS LE DAREMOS EL 100 7 " new Obrew Justicealista"

contrapility shows 19 mil

#### A LOS COMPAÑEROS DE F I A T

COMPAÑEROS:

NUEVALIENTE NOS VEIOS OBLIGADOS A SALIR CON HUESTRA VOZ DE PROTESTA, NOS HANTUVINOS POR MUCHO TIEMPO EN SILENCIO, PENSANDO QUE NUESTROS DIRECTIVOS: "NUEVOS/ TARZANES DE LA LIBERACION NACIONAL" TOLARIAN DE UNA VEZ Y PARA SIRIPRE EL VEHDADE BO CAMINO SINDICAL QUE TODOS LOS COLPAÑEROS DE PLANTA HERECEN. PERO CONTINUAN BOJI-VOCADOS CONDUCIENDO NUESTRO HOVIMEENTO HACIA UNA "REVOLUCION ARIADA" -- ¿ QUE HAMI HECHO POR NOSOTROS? | INADA!! .- RECORDENOS EN CUANTA ASAMELEA HUBO, NUESTROS HER DE CARTON, ENARDECIAN A LOS COMPAÑEROS, COM LA LIPRESION QUE SE "COMERIAN A LOS// CRINCOS" Y DE QUE SE JUGARIAN HASTA LAS ULTITAS COMSECUENCIAS. PERO ESTAS COMSECUENCIAS. Fueron funestas para los trabajadores de fiat.- ¿ que heios consecuido a trava DISCUSIONES DE CONVENIO, QUE DURARON LAPCOS MESES, SIEIPRE CON LA MISTA CAMPILADA "Derrotare los a los grincos, rompere los su mala costulere de dar unicaliente lo OFFRECEN, Y.....?: DESPUES DE HACER PERDER A LOS COMPAÑEROS JORNALES. QUE NO POR SER RECUPERADOS, SE ACEPTA LISA Y LLAMATENTE UN "LAUDO" QUE YA ESTABA PREPARADO ANTE IANO Y QUE NUESTROS REVOLUCIONARIOS DE CARTON, LO CONOCIAN.- ENFORCES: ¿PARA QUE TANTA ALHARACA? ¿PARA QUE TANTA CONFERENCIA DE PRESSA, TANTAS RADIOS, TÂNTA T LEVISION, TANTOS COMUNICADOS ASECURANDO QUE TRIUNFARIAMOS Y AL FINAL SE ACEPTA AND QUE ES EL PRINCIPIO DE MUESTRA DERROTA?.- CLARO, LA CARTA DEL COMPAÑERO FLORES TEX NIA RAZON, "VALE HAS FIRHAR UN MAL CONVENTO A QUE DESTRUYAN NUESTRAS ARMAS QUE TENTA HOS PARA LLEGAR A LA SOCIALIZACION"... Y ESTO, COIPAÑEROS DIRECTIVOS, ES TRAICION. Traicion a los coipañeros que los eligieron.— traicion, porque hientras presonativa HONESTIDAD, DE LA QUE DICEN, ESPAN CUBIERTOS, UTILIZAN LA FUERZA GRETIAL DE FIAT Para orientala a travez de una politica que no coudice con la idiosincracia de im-Pueblo CQ10 el nuestro: los desafiatos a que llatien a un plesbisito, para que la COMPAÑEROS DECIDAN SECRETATENTE, SI ESTAN CON LA POLITICA DE MARX, MAO, EL CHE Vara o si estan con la doctrina justicialista esencia pura del "pueblo argentie" 🗼 TODO ES TRAICIO, TRAICION POR QUE HIENTRAS SE ALENTABA A LOS COMPAÑEROS, HACIENDOLES CREER QUE SE CONSECUIRIA EL ORO Y EL HORO, NUESTROS DIRECTIVOS CON CURUTCHE A LA CA-BEZA TRENZABAN CON EL "COLUNISIO INTERNACIONAL" QUE SON EN DEFINITIVA LOS QUE MANE-/ JAN NUESTRO SINDICATO. HOSOTROSLES ASECURATIOS, QUE SI EL SITRAC SE HUBIESE DEDICADO DE LLENO A PELEAR TODOS LOS INNUFERABLES PROBLEIAS QUE HAY EN FABRICA UNICAMENTE /// HOY PODRIAMOS SER UMA FUERZA GREMIAL INCONTROLABLE AL SERVICIO DE LOS PROPIOS TRA-BAJADORES .- CCEPAÑEROS, ES MECESARIO CLARIFICAR PERFECTA HENTE LA HANIOBRA ESTUPIDA// DE LOS DIRECTIVOS DEL SITRAC Y DE ALGUNOS IDIOTAS INDONDICIONALES, NO ES POSIBLE QUE DESPUES DE HACEMOS PERDER NUESTROS JORNALES, QUE SULADOS A LAS HORAS EXTRAS QUE NO// NOS DEJARON HACER, Y QUE ES BASTAFTE DINERO, NOS OBLICARON A ACEPTAR EL "LAUDO" QUE// QUEERO LAS ILUSIONES DE TODOS LOS TRABAJADORES Y ESTO ES LO ESTUPYDO, LO IHAHRISIBLE/ algo que no tiene sentido, pese a todos lo que falsamente se pregona ¿colo puede serva PUBLELE ACEPTAR UN LAUDO Y LUEGO SALIR A PELEAR POR 20,000. DE AULENTO? 2 QUE lida le ha dado el "coipañero alfredo" a la perdida del salario fatillar de 900 era-BAJADORES? ¿ PORQUE EL SITRAC, EN VEZ DE GASTAR TANTO DINERO EN VIAJES DE GRADES DI-RIGENTES GREILALES: OROPEL, MARTINEZ, SERE, EFC. EFC., NO DEVOLVIO ESE DINERO A QUIE-MES LO HABIAN PERDIDO EN FORTA DE SALARIO FATILIAR?.-

ES MUCHO LO QUE QUEREMOS DECIR, SON MUCHAS LAS VERDADES QUE GRITAREMOS EM// SUSCESIVOS VOLAMNTES Y ESTOS COMPAÑEROS DIRECTIVOS DEBEM HACERSE CONCHENCIA DE QUE/// MO PERMITIREMOS DE QUE NOS LLEVEM HACIA NINGUM EMPERIALISMO, LLAMESE "YANKI" O "ROJO"

POR UNA PATRIA JUSTA, LIBRE Y SOBERAHA

MOVIMIMITO OBRERO JUSTICIALISTA ( M.O.J.)



### actionstas GMD fortifican forme consens. acuse 51= anc

#### COMPAÑEROS

Seludamos a todos los compeñaros del Sitrac y de Sitram, lamentando los parentes conflictos paritarios que tento se esta dilatendo.

Compañaros, quaremos ponor bien en claro porque se firmo el convenio en C. M. ...

- 1º Porque el hambre de nuestros hijos no entiende de conflictos políticos,
- 29 Porque tenemos una conducción gremial y la conformidad de nuestros compa.
- 3º Porque los que firmeron tal convenie son autenticos representantes de au bases ya que fueron elejidos legalmente por sus compañeros.
- 49 Porque creemes que tenemes que receptar las opiniones de quienes nos als gieron como dirigentes y no los antojos de un puñado de eventureros que no ha cen mas que empobrecer los hogares de quienes han depositado su confienza ya que son todos señores rentados y no conocen lo que es la cara da la miseria. Compeñaros, nosotros no aconsojamos, ni calumniamos, ni insultamos, pero sí nos moleste que a nues res espalcas se nos insulte; james hemos sido engañados ni hemos engañado. Si estemas admeridos a Smete lo estamos conscientes y con sounado de nuestros compoñeros que nos eligieron para que consiguiáremos bena ficios y no como quienes nos lleman traidores que lo unico que han conseguido son brutales pérdidas, bonos, rifas y la gran vida que se dan a costillas de quienes los aplauden oroyendolos sus heroes.

Nuestra efiliación e S M.A T.A. se debe e que somos obreros y somos peronistas y quienes ente nos prejusjen son comunistas; nunce podriemos ecceder el llemedo que nos hicieron los leceyos de Cruchef de efiliernos el Sitram.

#### COMPAÑEROS

NO SEAMOS VICTIMAS DEL COMUNISMO. EXIDAMOS LA LIBERTAD DE FLORES, VARGAS, YA QUE LOS SEÑORES DE SITRAM MUY POCO SE HAN PREDCUPADO.

The state of the s

PERONISMO SIEMPRE COMUNISMO NUMCA

Movimiento Activista de G.M.D.

#### Compañeros Trabajadores del

### Complejo Fiat Argentina

La UNION OBRERA METALURGICA de la REPUBLICA ARGENTINA, desca por intermedio del presente del contacto interrumpido por manejos de elementos extrafios al gremio y como producto de una alianza patrenal. Estata recapiendo el vinculo que nos unía y creando organizaciones paralelas que la mayoría de las veces respondia a interese contrarios a los trabajadores que decian representar.

Fracasado este primer intento se crea una nueva parodia con mentos de fraseologías izquierdizantes para con procederes funestos para los trabajadores y sus familias, produciendo hechos que favorecian los designios estimas y del estado creando el caos con el despido indiscriminado de valiosos elementos activistas que ficiendo de relicios de quienes los utilizaron para cumplir su objetivo y luego los abandonaron cobrando ellos jugoses indistinaciones por el trabajo realizado.

Hecho un análisis total de la situación debemos estar completamente convencidos que la actuación de esos sellores ha sido por demás funesta para la clase trabajadora, por cuanto han descapitalizado totalmente al trabajador con los jornales perdidos, quitando con ello la posibilidad de luchas planificadas golpeando donde más duele, creando un clima de total desconfianza y desconcierto, han dejado a los trabajadores sin respaldo gremial y supeditados a la voracidad empresaria, no existen convenios laborales que los respalde, no existen cuerpos de delegados ni Comisión interne, as tenemos nada más que nuestra propia fuerza para defendernos, mientras que estos señores combinados con el Estado y la patronal tratan de confundirnos con manifestaciones anti UNION OBRERA METALURGICA, utilizando el vielo per verbio "dividir para reinar", es por todo ello y mucho más que debemos juramentarnos para que no vuelvan munes que republica de Santa Fe con su fábrica de tractores y SITRAFIC Caseros, Provincia de Buenos Aires, que ma frente unido de lucha y al lado de la Unión Obrera Metalúrgica van jalonando jornadas históricas de unidad y actual en defensa de los compañeros trabajadores del Complejo Fiat de esa zona.

Es por ello que viendo el resultade positivo de la acción encarada en dichas plantas, que la Unión Obresa Metalúrgica de la República Argentina ha organizado una Comisión Nacional Coordinadora de Agrupaciones Metalúrgicas del Complejo Fiat Argentina, para las zonas cuya representación aún no ejerce esta Organización.

Esta Comisión Nacional elaboró sus proyectos y acciones con los compañeros de la Seccional Santa Fe, dominimistrato una planta Fiat, con los compañeros de SITRAFIC cuya posición de adhesión a la Unión Obrera Metaltúrgica es ampliamente conocida, con los compañeros de la Seccional Capital Federal, en contacto con los trabajadores de la Certral Mirafiori y Edificio Juramento; con los compañeros de la Seccional Vicente López por su vinculación con el grupo de Panamericana y los compañeros de la Agrupación Metaltúrgica Puerta de Hierro de Fia Concord, Córdoba; los compañeros de la Agrupación 7 de Setiembre de Fiat Materier Córdoba; Con compañeros de la Agrupación Peronista. Fiat Materier los compañeros de la Agrupación Peronista de Grandes Metaltúrgica Diesel de Córdoba y las adhesiones populares y de base de importantes sectores de trabajadores de todo el complejo. Fiat distribuidos en distintas zonas del país.

Realizada una reunión plenaria en Capital Federal, con representantes de todos los sectores enunciados se electros un proyecto, el que fue presentado por la Unión Obrera Metalúrgica, al más alto nivel empresario, exigiéndos se cumplimiento para todos los trabajadores del complejo Fiet sín tener en cuenta la representación actual, pero con un amplio sentido de acción solidaria y de unidad obrera diena proyecto entre otras cosas exige una salida inmediata agrave problema de los trabajadores del complejo Fiat.

- 1º) Clasificación del personal, tomando como base el convenio metalúrgico principalmente en las plantas MATERPER.
  FIAT CONCORD AUTOMOVILES de Córdoba, GRANDES MOTORES DIESEL, DIVISIONAL TRACTORES, EDIFICIO MARE
  FIORI, JURAMENTO, PANAMERICANA, etc., tanto para el personal ebrero como administrativo.
- 29) Convertir los premios en jornales, tomando como base los tópicos mayores para todo el personal.
- 3º) Equiparación de los sueldos y jornales de todas las plantas del complejo Fiat Argentina, como así también las distintas retribuciones en concepto de Seguro, vacaciones, escalafón, etc., etc.
- Pago del 100 % del valor de los medicamentos, en todas las plantas del país para el trabajador directo y sua familiares, con la presentación del recetario médico expedido por el profesional de la Unión Obrera Metalúrgica por servicios sociales Fiat.
- 5°) Participación directa de la U.O.M., en las direcciones de los campos de deportes Fiat con el fin de demostrar la predisposición y confianza hacia la parte obrera, en el manejo y dirección de bienes de la empresa, y evitar con ello la imagen actual que aleja a los compañeros y crea un clima adverso.
- 69 Reincorporación de cesantes, sin tener en cuenta su actuación política, gremial o religiosa.
- 7º) Aŭmento de emergencia.
- Solución al problema comedor, tomando como base la sugerencia de los trabajadores y la obligación por parte de los concesionarios de respetar el convenio que determine la autoridad de aplicación.
- 9º) Toma de personal, asegurando a la parte gremial, un porcentaje equitativo de los ingresos en planta, posibilitando con ello la plena vigencia de las oficinas de trabajo en las sedes gremiales.

COMPARERO: Cumplido este acto informativo necesitamos de tu presencia activa en el gremio, de tu afiliación masiva a la Unión Obrera Metalúrgica y de tu total unidad y confianza para hacer realidad esta premisa, advirtiendo que no nos detendrán ni las amenazas, ni las agresiones de violencia de que fueron objetos nuestros compañeros, por cuánto sabemos que estamos inchando por ellos y sus familias, respetando y exigiendo el cumplimiento de los mandatos otorgados por nuestras bases. COMPARERO: Affliate a la Unión Obrera Metalúrgica y triunfaremos.

Buenos Aires, Agosto de 1972.

# UNIDAD MECANICOS 9 DE SEPTIEMBRE

#### RATIFICANDO NUESTRA LINEA AUTENTICAMENTE NACIONAL

Cuando dejamos constituida nuestra Agrupación, fuimos claros y terminantes sobre los principios en que basaríamos nuestro accionar, reclamando la adhesión de todos los Compañeros identificados con el sentir nacional para luchar desde adentro por la grandeza del SMATA y por los derechos de los trabajadores mecánicos.

Hoy, hemos dado otro paso en esa dirección al pedir nuestra afiliación al Nucleamiento de las "62 Organizaciones" en el orden local, como representantes de una voluntad que sabemos es mayoritaria en el Gremio y que no puede ni debe permanecer ausente, en instantes que se avecinan hechos decisivos para el destino del país y de su clase obrera.

La Incorporación de nuestra Agrupación a las 62 Organizaciones supone ROMPER CON EL AIS-LAMIENTO QUE LA ACTUAL CONDUCCION PRE-TENDE IMPONER AL SMATA, marginándolo de un Movimiento que es el más numeroso, vigoroso y representativo dentro del sindicalismo nacional: las 62 Organizaciones.

Por eso en esta hora que exige definiciones concretas, ratificamos una vez más los objetivos de Justicia Social y Soberanía Nacional que abrazara una vez la inmensa mayoría del pueblo argentino y que desde entonces sostiene con renovada lealtad, firmeza y espíritu de lucha para derrotar la injusticia y el sometimiento.

Convocamos a los compañeros mecánicos de todas las Plantas a estrechar filas en nuestra Agrupación, sin distinciones ni sectarismos ideo-

CORDOBA, 27 de Octubre de 1972.

lógicos, porque por encima de los pequeños esquemas partidarios nos sentimos parte de un Movimiento de Liberación surgido de la entraña de nuestro suelo y hermanado en las angustias y necesidades de todos los trabajadores.

Nos proclamamos Justicialistas porque hace un cuarto de siglo el PUEBLO TRABAJADOR fue gobierno por primera vez y reivindicó para los trabajadores derechos y conquistas sociales, económicas y políticas que nunca antes los gobiernos de la oligarquía y la entrega le habían concedido. Esa oligarquía y esa "élite" que hoy nuevamente en contubernio con ideologías extrañas y dogmáticas pretenden ensayar la tranpa que cierre los caminos de acceso del Pueblo al Poder.

Para crear las condiciones esenciales que posibiliten el reencuentro y la pacificación nacional y marquen la derrota definitiva de las oscuras fuerzas de la antipatria, nuestra Agrupación levanta solidariamente con los restantes sectores del Pueblo Argantino, la necesidad del retorno inmediato del General PERON. Su regraso no sólo constituye la única garantía de verdadera normalidad institucional, sino que es tamhién la garantía de que el actuel proceso no desembocará en otra burlo a la voluntad popular

COMPAÑERO: POR LA UNIDAD DEL GREMIO -POR EL SMATA EN LA LINEA NACIONAL DEL MOVIMIENTO OBRERO: APOYE A NUESTRA AGRUPACION!

AGRUPACION "UNIDAD MECANIC OS" 9 DE SETIEMBRE SMATA — CORDOBA ACTA COMPRO I O DE SOLIDARIDAD POSSENTADA PARA SU DESCUCION Y APROBACION A LA MAGNA ASAMBERA COMBRADA EN VILLA CONSTINEUCION EN EN LE DA DE LA FECHA Viston y concido ando:

que la solidaridad en las luchas del proletariado en tanto clase opricida y explotada, tanto ancienal

amendo
como internacional/per la clase dominantes en el campo de la
coonomia y por ende, en toda la superestructura política, juridica
social y military, fuersan, determing y obligan a la clase traba
jadora a una acción mancomunada en solidaridad envaus luchas par
de atianzamiento y extansión de las conquistas logradas, esicomo
famacon y principalmente)
para el legro de su emancipación total y definitiva del unacrónico sistema de la explotación more antil capitalista;

CLASICO Que con neción solidario debe animarso e inspirarse en el principio inmarsocible EXEMPLES UNA OFFISA HECHA A UNO ES UNA OFFISA HECHA A TODOS:

Que el compromiso neordodo y firmado por

In Uf O. M. Y in representation gubsennmental por una parte y

MARATON NETCON

IN C I do ACINDAR por in otra consistents en in realización de

Democraticos EN LAS PLANTAS

elecciones dentro del plaso estipulado a partir de la fecha de

ose convenio;

Que por la implienceias, tracendencia y concessos que para el propio destino de las organizaciones intento sindicales y políticas o culturales, entraña y, conlleva la fiel observancia del compromiso contraido y mas arriba señalades del delegaciones presentes.

Resuelvem:

xx0 Io- Constituirse en garantes
de la aplicación de lo pactado por los representantes de los entos mancionados;

rinligación llevar a las bases la propuesta de constituirso en Estado de Alerta y, de consumo, emprender uma agitación permanente en el centido de viena paralisación de tareas y una decidida aplim cación de todos los medios de lucha practicados por las organizaciones de la clase obrera, al menor intento de alterar, violentar o anular partes o la totalidad del accerdo de obrado; la e acceuencia, las ele ación

non recentes de con orai ad firman, esse es made nos escuelas especiales.

The second secon